



Fischereiverein entmüllt den Wiesbach

Vier Mitglieder des Fischereivereins Penzing trafen sich in Unterdießen zu einer Ramadama-Aktion an der gepachteten Strecke des Wiesbachs von Unterdießen bis Ellighofen. Die Uferböschungen und das Bachbett wurden von Unrat gesäubert: Plastikplanen, Flaschen, Töpfe, Schirmständer, Autoreifen und sogar eine Auspuffanlage. Nach sechs Stunden waren zehn Säcke à 120 Liter gefüllt mit über 200 Kilogramm Müll. Die Gemeinde Unterdießen übernahm den Müll zur Entsorgung. Ein erfolgreicher Einsatz des Fischereivereins Penzing zum Umwelt- und Gewässerschutz. Foto: Fischereiverein Penzing